

"Kurstadthotel": Besitzer gibt auf - Zukunft weiter unklar

17.01.2023 16:23 von Alexander Schütz

Besitzer gibt auf / Rechtsstreit mit Vorbesitzerin



(**Bad Dürrenberg/Wsp/as**). Dass hier was nicht stimmt, deutete sich über Wochen an, denn eine Eröffnung wurde immer wieder verschoben. Noch immer ist das Haus verschlossen und nichts regt sich, keine Menschenseele vor Ort. Der neue Besitzer, ein Geschäftsmann aus Göppingen mit Ende 60, werkelt gemeinsam mit seinem Sohn und einigen Gehilfen seit September im Objekt herum. Es musste viel getan werden, auch Tausende von Euro wurden bereits investiert, so zum Beispiel in Küchengeräte und neue Fernseher in den Zimmern. Sogar einiges Personal wurde bereits eingestellt. Dennoch kam es nicht zur lang ersehnten Eröffnung des „Kurstadthotels“ (so sollte es heißen). Wie wir vom Inhaber erfuhren, sind die (vor allem technischen) Gegebenheiten innerhalb des Hauses bei weitem nicht in dem Zustand, Hotel und Restaurant reibungslos betreiben zu können. So ist das vorhandene Stromnetz in der Küche nicht ausgelegt für den Betrieb von einigen wichtigen Küchengeräten, wie z.B. Backofen. Der Vorpächter, also Familie Gleißner, hat in der Küche mit Gas gearbeitet, was der neue Besitzer in dieser Form nicht fortführen wollte.

Der Göppinger Geschäftsmann befindet sich mit der Verkäuferin des Objektes nunmehr im Rechtsstreit. Außerdem steht er bereits in Verhandlungen mit einem neuen Kaufinteressenten.

